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ПОЛИТИЧЕСКИЙ PR КАК ИНСТРУМЕНТ ЭФФЕКТИВНОГО УПРАВЛЕНИЯ 

ИЗБИРАТЕЛЬНЫМИ КАМПАНИЯМИ 

 

C.С. Затонский  

 

Политический PR является эффективным инструментом управления избирательными кампаниями, 

стержнем политического процесса, значимой частью государственной управленческой деятельности. 

Рассматривается понятие и разновидности политического PR, его отрицательные и положительные 

стороны, анализируется практика применения политического PR на выборах в России. Особое внимание 

уделяется анализу практического применения технологий политического PR и маркетинга на выборах в 

России, вариативности и неоднозначности результатов воздействия современных предвыборных 

технологий на избирателя, его поведение и на сам избирательный процесс в общем. 
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Political PR as an instrument of effective management by election campaigns 

 
Political PR is an effective tool for managing election campaigns, the core of the political process, a 

significant part of public management. It is analyzed the concept and varieties of political PR, its positive and 

negative aspects, the practice of political PR elections in Russia. Particular attention is paid to the analysis of the 

practical application of technologies of political PR and marketing in the elections in Russia, variability and 

ambiguity of the effects of modern technology on election voter, his behavior and the election process in general. 
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